



El Ayuntamiento ha retirado de la web los datos de los agentes de la Policía Municipal, aunque prevé un recurso a la AVPD. :: E. C.

# UGT califica de «obstinación» el posible recurso del Ayuntamiento a la AVPD

El alcalde de Ermua, Carlos Totorika, defiende que «la Policía Municipal es como cualquier otro empleado público»

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Representantes de la Unión General de Trabajadores, UGT, de Euskadi opinan que «incurrir a la vía contencioso administrativa de la resolución de la Agencia Vasca de Protección de Datos supondría una incomprensible obstinación del Ayuntamiento de Ermua, que sólo se puede achacar a heridos orgullos personalistas y no a un interés real de la comunidad».

La UGT se refiere en este caso a la intención del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Ermua de interponer un recurso a la decisión de la AVPD que estima que la administración local ha incurrido en una falta grave con la inclusión de datos personales de los agentes de la Policía Municipal en su página web.

Así lo aclararon los representantes de UGT (el Secretario de Organización, Luis Alberto Ferrer y el asesor, José Luis Torrón) que pre-

sentaron en Comisión Informativa sus razones para interponer una denuncia a la Agencia Vasca de Protección de Datos contra el Ayuntamiento de Ermua, por incluir los datos personales de los agentes de la Policía Local en la web municipal (www.ermua.es).

A la espera de que la corporación tome una decisión para interponer un recurso a la resolución de la AVPD, antes de finales de mes, Ermua Irabazi solicitó conocer la ar-

gumentación de UGT para la defensa de estos trabajadores.

Los responsables sindicales expresaron su intención de «encontrar una solución dialogada en defensa de los derechos de los trabajadores municipales», pero también expusieron que «la abrupta respuesta municipal al atender nuestra solicitud motivó nuestra denuncia ante la AVPD».

Esto fue lo que provocó la resolución de la AVPD en contra de la actuación del Ayuntamiento de Ermua, que en este momento, únicamente mantiene los datos personales de los trabajadores municipales que posteriormente han dado su permiso para mantenerlos en la web municipal.

## Resolución razonada

Desde UGT califican la resolución de AVPD como «razonada, clara y contundente» y aclaran que «nos alegra porque no supone perjuicio ninguno para Ermua ni merma alguna en la capacidad de actuación municipal, ni lesiona el interés público». En el sindicato creen que lo que ha llevado a esta situación es «la transparencia establecida como principio absoluto, sin ningún tipo de cautela y establecido de manera desproporcionada. Esto ha llevado a vulnerar derechos individuales concretos, invadiendo espacios que no le son propios y evitando recomendaciones de la propia (Asociación de Municipios Vascos) EUDEL en el aspecto de protección de datos», explicaba Ferrer. Y concluía reiterando que «nuestro único objetivo es el de proteger los derechos de la plantilla municipal en relación a la protección de datos de carácter personal».

Carlos Totorika, aclaró que «la transparencia es el motivo por el que se incluye el nombre y nómina de los trabajadores municipales en la web y creemos que la policía municipal es como cualquier otro empleado público». Por ello el primer edil defiende «esta contradicción legítima de intereses que en otros países europeos es posible y aquí no». Es por ello que Totorika opina que «interponer un recurso a la resolución de la AVPD es un objetivo legítimo y aporta mucho valor y no es una obstinación».

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

Frantz 20.30  
La luz entre los océanos 20.30  
Belleza oculta 20.30

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
Comanchería 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.30, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).



Los jugadores del Leioa celebraron el triunfo por todo lo alto en el vestuario. :: TWITTER

## Lo del Leioa no es un sueño

Gana al Mensajero y prolonga su excelente racha, que le coloca segundo en la clasificación

:: M. GARCÍA

**BILBAO.** El pasado fin de semana el Leioa cumplía cien partidos en la división de bronce y lo hizo con victoria. Ayer continuó con su racha ante el Mensajero y logró un triunfo que les permite alzarse hasta el segundo puesto de la clasificación. Lo de los azulgrana ya no es un sue-

ño. No se ponen límites en una temporada que arrancó con complicaciones por lo que costó confeccionar la plantilla, pero en la que ya han logrado sumar más puntos que en toda la campaña pasada.

Ayer visitaban La Palma para enfrentarse al Mensajero y demostraron por qué están en los puestos de honor de clasificación. Fueron firmes en defensa y demoledores en ataque. Marcaron en el inicio de cada tiempo y encarrilaron el partido. Sin embargo, fue Nacho con un lanzamiento lejano el que abrió las hostilidades. Pero a renglón seguido Xesc sorprendió a la zaga pal-

mera con un tiro cruzado para anotar el 0-1.

La reacción canaria no se hizo esperar. Álex Cruz gozó de dos buenas opciones. Los insulares acosaron al Leioa, pero la zaga azulgrana se defendió con mucho orden. No obstante, Dani Hernández filtró un pase a Nacho para que hiciera la igualada. Los locales siguieron dominando, pero ya sin el alto ritmo de los primeros 30 minutos. Enfrente, un Leioa muy serio seguía sin perder la concentración. Al borde del descanso, el conjunto azulgrana se estiró y Ione evitó el gol de Jorge García.

# 1-2

## MENSAJERO-LEIOA

**Mensajero:** Ione; Dani (Ale González, m.71), Víctor Marco, Jaime, Moreno; Kamal, Rayco, Juanda, Yeray (Vianney, m.66), Álex Cruz; Nacho.

**Leioa:** Ángel, Aldalur (Arregui, m.46), Simón, Córdoba, Picón, Undabarrena, Polanco, Capó, Jorge (Sergi, m.61), Xesc; Óscar (Silas, m.78).

**Goles:** 0-1, m.2: Xesc. 1-1, m.24: Nacho. 1-2, m.46: Óscar.

**Árbitro:** González González (colegio balear).

Tras pasar por vestuarios, el Leioa repitió la fórmula de la primera mitad, pero en esta ocasión el ejecutor fue Óscar. El delantero firmó un golazo con un potente disparo que se coló por la escuadra. Pasaron los minutos y aunque la posesión continuaba siendo para el conjunto insular el ritmo no era tan agobiante. Los cambios se hicieron necesarios para intentar dar ritmo al encuentro; a pesar de ello el Mensajero comenzó a sufrir para llegar a la portería de Ángel.

Por su parte, el Leioa se fue sintiendo cada vez más cómodo con la situación del encuentro. Armados en defensa y buscando una contra con la que matar el partido. Con el paso de los minutos, el Mensajero fue extremando sus esfuerzos, los jugadores canarios comenzaban a acusar el desgaste que habían realizado a lo largo del partido y cada vez sufrían más para tratar de buscar el gol de la igualada.

Los de la Isla Bonita no dejaron de intentarlo, pero las ideas se apagaban cada vez que se acercaban al área del conjunto vizcaíno. Sin embargo, el Mensajero buscó la épica y comenzó a aglutinar jugadores en el área del Leioa. Los azulgrana tuvieron la oportunidad de matar el partido con un contragolpe, pero Iones estuvo acertado y con una magnífica salida a los pies de Xesc evitó el que pudo ser el 1-3. Con el triunfo, los de Gordobil son segundos con 39 puntos y la semana que viene recibirán en Sarriena al Castilla.

## Portugalete y Santutxu firman un empate sin goles

**TERCERA DIVISIÓN**

:: M. GARCÍA

**BILBAO.** La jornada 23 de Tercera División fue casi redonda para los equipos vizcaínos, ya que la gran mayoría de ellos salieron triunfantes de sus compromisos. El Bermeo se impuso al Vitoria con goles de Ukerdi y Zulueta. Un triunfo que les permite alcanzar los cuarenta puntos y establecerse en puestos de 'play-off'. Unos puestos nobles que también ocupa la Cultural de Durango tras imponerse en las instalaciones de Ibaia al Alavés B por 1-2.

Quien ve cómo se alejan los puestos de la lucha por el ascenso es el

Portugalete, que no pasó del empate a cero ante el Santutxu en el derbi disputado en La Florida. El conjunto que está en una buena racha es el Basconia de Joseba Etxeberria; los gualdinegros lograron su tercera victoria consecutiva al imponerse por 1-2 al Pasaia.

Por su parte, el Santurtzi sumó un empate en su visita a Zubietta para medirse a la Real Sociedad C. Siguiendo su estela en la clasificación aparece el Balmaseda, que logró un gran triunfo en el derbi que le enfrentó al Getxo gracias a dos goles de Lambarri. Los getxotarras vuelven a mirar a la zona baja de la clasificación y se quedan cinco pun-



Portugalete y Santutxu empataron a cero. :: LUIS ÁNGEL GÓMEZ

tos por encima de los puestos de descenso.

Puestos en los que se encuentra el Zalla, que por fin logró estrenar su casillero de victorias en esta temporada. Un triunfo por 2-0 ante un rival directo como es el Aurrera de

Ondarroa que marca la permanencia. El Sodupe por su parte se impuso por 3-0 al Tolosa y se aleja del descenso. Quien no logró sumar fue el Deusto, que cayó derrotado ante el Beasain por 2-1 a pesar de que se adelantó en el marcador.

**EN BREVE**

### Sexta corona para una Francia de leyenda

**MUNDIAL BALONMANO**

:: Francia se impuso ayer en París a Noruega (33-26) en la final del Mundial de balonmano, logrando su sexta corona y confirmando como la selección más laureada de la historia. El combinado galo, que ha ganado cuatro de los últimos cinco Mundiales, llegó a ir por detrás en el marcador durante casi todo el primer tiempo, pero logró sobreponerse ante una selección noruega en su primera final de un Mundial, para la que la plata supone no obstante un éxito sin precedentes.

### El Trapagaran, en puestos de cabeza

**BALONMANO MASCULINO**

:: La victoria del Trapagaran por 26 a 20 frente al Anaitasuna situó ayer a los de El Valle en la cuarta plaza de la clasificación, con una desventaja de dos puntos sobre el segundo, Ereintza. Los locales apretaron para no dejar escapar unos puntos que les permiten crecer en una temporada para enmarcar. Fue la única nota positiva para los equipos vizcaínos, debido a las derrotas del Indupime Romo frente al Gure Auzune; del Barakaldo contra el Usurbil y, finalmente, del Quirón Askartza en Elgoibar.

### Ermuko Errotabarri, suma y sigue

**BALONMANO FEMENINO**

:: Ermuko Errotabarri venció 32-27 en el derbi vizcaíno con el San Adrián, colocándose quinto en la clasificación. Tras una primera parte igualada, las locales lograron una ventaja de cuatro tantos que supieron administrar hasta el final. Por el contrario, al Kukullaga Etxebarri se le escapó el empate en el último lanzamiento frente a un potente Logroño, segundo clasificado. Fue un choque equilibrado como refleja el 23 a 22 definitivo. Por último el Muskiz, complicó su situación con una ajustada derrota por 25 a 24 frente al Castro Urdiales.

### Derrotas de Getxo y Gernika

**RUGBY**

:: J. A. P. CAPETILLO. El Getxo ahonda sus problemas en la División de Honor de rugby tras caer ayer en Santander ante el Independiente por 29-21. Los getxotarras siguen como colistas con dos triunfos y ya doce derrotas. Por su lado, el Gernika cedió en Urbietta por 7-11 ante el Complutense Cisneros, uno de los equipos punteros del campeonato. Los 'basurdes' solo pudieron anotar en el último minuto del partido con un ensayo de Es Saheb transformado por Pichler.